

PRESSEMITTEILUNG

InoxAir® GmbH eröffnet Firmensitz am neuen Standort

Der expandierende Großhändler im Bereich Gastronomie-Küchenabluft die InOXAir® GmbH hat seinen Firmensitz von der Gerhardstraße 5 in die Alfred-Zingler-Straße 36 verlagert. Der inhabergeführte Familienbetrieb beliefert namhafte Unternehmen.

Am 20.01.2016 fand die Eröffnungsfeier in den neuen Räumen unter Beteiligung des Oberbürgermeisters Frank Baranowski, Vertretern der Stadt und Unternehmenspartnern statt.

Auf 2.500 qm Hallenfläche lagert das Verkaufsprogramm für den europa- und weltweiten Versand: Ablufthauben für die Gastronomie, Ventilatoren-Technik, Rohr- und Montagematerial, UV-C-/Ozon-Technologie zur Fettbeseitigung, Aktivkohle-Systeme zur Geruchs-beseitigung und die innovative CleanAir-Technologie zur 100%-igen Abluftreinigung auf Plasma-Basis. Die Entwicklung der Produkte befindet sich am Firmensitz, die Produktion erfolgt von Dienstleistern.

Die InOXAir® GmbH stieß am alten Standort an seine räumlichen Grenzen und musste sich vergrößern. Im Jahr 2015 wurde das 8.500 qm große Firmengelände von der Firma Sto in Kooperation mit der Wirtschaftsförderung Gelsenkirchen erworben und die Lager- und Büroflächen vollständig umgebaut. Geschäftsführer Heinz Bruder legte großen Wert darauf, für die Umbauarbeiten lokale Gelsenkirchener Firmen zu beauftragen.

InOXAir® GmbH beschäftigt derzeit 35 Mitarbeiter, darunter drei Auszubildende. Im Sommer sollen drei weitere dazu kommen. Fünf Mitarbeiter in der Entwicklung und im kaufmännischen Bereich wurden nach dem Umzug eingestellt. „Wir freuen uns, mit der InOXAir GmbH ein Unternehmen in Gelsenkirchen zu haben, das hier vor Ort in Forschung und Entwicklung investiert, das bereits in den vergangenen Jahren Arbeitsplätze geschaffen hat und hoffentlich auch in Zukunft welche schaffen wird“, erklärt Oberbürgermeister Frank Baranowski.

René Bruder möchte das Unternehmen zukünftig in Richtung ressourcen- und umweltschonende Technik ausrichten und in den Standort Gelsenkirchen investieren.: „In diesem Jahr wollen wir unser Geschäftsfeld „Reinigung von fett- und geruchshaltiger Küchenabluft“ ausbauen, unseren Führungsanspruch am Markt festigen und neue Einsatzbereiche für die Technologie zur Zu- und Abluftreinigung erschließen“, sagt René Bruder anlässlich der Eröffnungsfeier am 20.01.2016.

Das Unternehmen investiert langfristig in die Technologien zur Luftnachbehandlung mit dem Ziel, die Luftsituation in gastronomischen Betrieben sowie den Schutz von Lebensmitteln und Menschen vor Keimen und Bakterien zu verbessern. In naher Zukunft soll auf dem Grundstück weitere Lagerfläche angebaut werden.